

# Die zwei Gesichter des Grundeinkommens

24.03.2016 22:00

Gratisgeld für alle! Das fordern eine Handvoll Leute mit einer Initiative, über die Anfang Juni abgestimmt wird. Konkret: Der Bund soll allen, die fix in der Schweiz leben, monatlich ein Grundeinkommen bezahlen. Einfach so, bedingungslos. Die Idee mag verrückt klingen, doch sie ist eine Antwort auf eine zentrale Frage des 21. Jahrhunderts: Wird es in Zukunft für alle eine Arbeit geben, von der sie leben können?

Von **Yves Wegelin** (Text) und **Marcel Bamert** (Illustration)

**Zum vollständigen Artikel ...**

